
                                                                Dorferneuerung Hofstädten 

 
Protokoll der 6. Arbeitskreissitzung am Mittwoch, 06.04.2005 

 
Ort: Gasthaus „Zur Gemütlichkeit“,  
Beginn: 20.00 Uhr, Ende: ca. 22.00 Uhr 
 
Anwesend waren: Siegbert Glaser, Christiane Biermann, Wolfgang Staab, Christa 
Staab, Katharina Krebs, Michaela Mannel, Wolfgang Esterson, Martina Staab, Dieter 
Weipert, 
 
Entschuldigt waren: Erika Obornik, Sigrid Dedio 
 
I. Arbeitskreisvorsitzende in der Gemeinderatssitzung 
 
Die Vorsitzenden der 3 Arbeitskreise waren am Montag, 04.04.05 in der 
Gemeindertssitzung und haben die Arbeit ihres Arbeitskreises vorgestellt und welche 
Aktionen bis jetzt gelaufen sind. 
Siegbert Glaser hat kurz über diese Sitzung berichtet. 
 
Ebenso fand eine gesonderte Sitzung des Gemeinderates bezüglich der unbebauten 
Bauplätze in Schöllkrippen und seinen Ortsteilen statt.  
 
Hierbei wurde erläutert, daß es in Hofstädten 21 unbebaute Plätze mit insgesamt 21 
000 qm Fläche gibt. Diese befinden sich in Privatbesitz. Es wurde der Vorschlag 
gemacht, die Bauplätze evtl. zu teilen da sie meist sehr groß sind. 
 
Architekt Reuter möchte eine Konzept ausarbeiten und die Besitzer sollen dann 
befragt werden, was sie davon halten. Dafür soll mal eine „Runde“ im Dorf gemacht 
werden um zu sehen was möglich ist.  
 
Lt. Dieter Weipert soll im Groben in 3 Schritten vorgegangen werden. 
 
1. Schritt Verdichtung der vorhandenen Bauplätze 
2. Schritt Verdichtung des Ortskernes 
3. Schritt Neues Baugebiet 
 
II. Anfrage der Zeitung „Prima Sonntag“ an Siegbert Glaser bezüglich 

einer Reportage 
 
Die Zeitung „Prima Sonntag“ hat bei Siegbert Glaser angerufen und möchte gerne 
einen Artikel über die Dorferneuerung in Hofstädten veröffentlichen. 
Siegbert hat die beiden anderen Arbeitskreisvorsitzenden Norbert Debes und Arno 
Stein angerufen damit sie in ihren Gruppen abklären können ob Interesse daran 
besteht. Die Beiden werden das in ihren Arbeitskreisen klären. 
 



Die allgemeine Meinung in unserem Arbeitskreis ist, daß man das machen sollte. Es 
wäre aber Vorsicht geboten, damit wir unserem Dorferneuerungsprojekt damit 
keinen Schaden zufügen.  
Bürgermeister Pistner und Herr Kistner müssten unbedingt vorher informiert werden.  
 
III. Jugendbefragung 
 
Im Moment gibt es Terminschwierigkeiten unter den 4 verantwortlichen 
Jugendlichen. Es ist aber für die nahe Zukunft vorgesehen. Die 4 Jugendlichen 
werden nochmals persönlich angesprochen. 
 
IV. Pläne für die Zukunft 
 
1. Zusammenfassung für den Architekten 
2. Jugendbefragung 
3. Blechkuchenfest (Termin evtl. 11. oder 18.09.2005) 
4. Flohmarkt im Grund 
5. Diavorführung alter Fotos durch Hrn. Hornick im Herbst 
 
V. Nächste Arbeitskreissitzung 
 
Mittwoch, 27.04.2005, 20.00 Uhr 
 
Themen: 
 
- Rückblick auf die Fahrt nach Retzstadt 
- Zusammenfassung für den Architekten 


